

main étrangères. Ces études pratiques ne diminuent en rien la force du cours ordinaire. Ainsi l'an dernier 11 élèves ont reçu des diplômes d'école modèle avec grande distinction ; 12 des diplômes d'école élémentaire avec la même note ; 2 ont été graduées." Le piano, le chant, l'harmonium, etc., le dessin sous toutes les formes y sont enseignés avec succès.

Aussi Sa Grandeur Mgr Blais a constaté avec bonheur, lors de sa visite canonique à cette maison le 14 avril dernier, les succès que les élèves y obtiennent, et Sa Grandeur Mgr Bégin a bien voulu envoyer une médaille à celle qui s'y était le plus distinguée dans les travaux manuels.

L'air est très-salubre et les cours spacieuses entourées d'arbres magnifiques, donnent aux élèves des jouissances et une gaité qui leur font supporter les fatigues de l'étude et conservent leur santé.

Nous espérons que cette maison sera encouragée comme par le passé, et nous invitons gracieusement ceux qui veulent se renseigner à ce sujet à se donner la peine de la visiter.

UN AMI.

---

### ACTIONS DE GRACES

---

*Godbout, 4 juillet.* Remerciements à sainte Anne pour guérison des fièvres scarlatines après neuvaine et promesse de publication dans le *Messager*. Auguste Labrie.—*Mont Louis, 6 juillet.* Remerciements à sainte Anne et à saint Antoine pour guérison d'un violent mal de bras et plusieurs grâces. Delle C. Faucher.—*Cedar-Hall, 11 juillet.* Guérison d'un mal de jambe et d'un mal d'yeux. Une abonnée.—*Godbout, 14 juillet.* Remerciements pour guérison des fièvres scarlatines. Charles Morin.—*St-Mathieu, 18 juillet.* Par suite d'un mal de jambe j'étais condamnée depuis trois ans à porter une béquille. En novembre dernier je fis une neuvaine à sainte Anne promettant publication de ma guérison dans le *Messager* si je l'obtenais. Depuis ce temps j'ai quitté